
京剧演员走进小学课堂
!

月
!"

日!在天津哈密道小学!专业京剧演员为学生

们上示范课" 新学期!天津哈密道小学开设京剧课!并聘请

专业京剧演员为课外辅导员定期给学生上课! 让学生们了

解和热爱传统音乐文化"

教育部办公厅日前下发通知! 提出从
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年
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月至

!##&

年
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月在北京#天津#黑龙江等
(#

省市中小学开展

京剧进课堂试点! 一至九年级学生将学唱
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杰克逊!梦幻岛"庄园
有可能被强制拍卖
新华社北京

!

月
!'

日专电 如果无法如期支付约
!+*,

万美元的巨额欠款!美国流行乐坛"天王巨星 #迈克
尔$杰克逊位于美国加利福尼亚州的"梦幻岛%庄园有可能
在下月被强制拍卖&

美国福克斯新闻网站
!"

日援引一份长达
*

页的官方
文件称!如果杰克逊无法支付拖欠庄园员工的约

!+*#

万美
元工资和保险金!这座庄园以及其中的家具'游乐设施等私
人物品都将于

%

月
)&

日被拍卖&

由于未能按时支付庄园员工工资和保险金! 杰克逊于
!##*

年年底遭到投诉&

!##"

年
%

月!加州劳资关系部门曾
责令杰克逊支付拖欠工资以及相关罚款&

现年
+&

岁的杰克逊于上世纪
$#

年代购入占地约
)###

公顷的庄园!并将其命名为(梦幻岛#& 庄园内有一处
天然湖泊!并建有一个动物园以及大量游乐休闲设施!每年
的运行费用约

%##

万美元&杰克逊
!##*

年
"

月受到在庄园
对男童实施性侵犯的指控后!几乎没有在庄园居住&

电视剧#刘少奇故事$将开拍
本报讯

-

记者 左丽慧
.

为纪念刘少奇同
志诞辰

((,

周年!

(!

集电视连续剧 )刘少
奇故事*将于今年

+

月开拍!并于
((

月刘
少奇诞辰纪念日播出& 这是记者从

!

月
!+

日在郑举行的新闻发布会上获得的消息&

刘少奇与河南人民有着血肉联系&

抗日战争期间
/

刘少奇主持中央中原局工
作

/

在确山竹沟建立了战略支点
/

开辟了
华中抗日的新局面& 新中国建立后

/

刘少

奇多次到河南视察
/

关怀河南各项建设事
业& 电视连续剧)刘少奇故事*展示了一
代伟人刘少奇从建国前夕到

)&"%

年期
间

/

为使国家富强'人民幸福而殚精竭虑
的系列感人故事

/

刻画了他实事求是'勤
政为民'心系百姓的人民公仆形象&

)刘少奇故事*由中共中央文献研究
室当代文献研究中心' 北京电视艺术中
心' 河南亚龙影视文化传播有限公司联

合拍摄!由国家一级导演王保华执导!剧
中刘少奇由演员郭连文饰演!预计

),

月
份完成拍摄&

中共中央文献研究室当代文献研究
中心副主任黄峥说+"以前也曾经有一些
反映刘少奇生平的电视剧! 但是一般都
是描写解放以前的! 革命战争年代的比
较多! 真正反映建国以后的长篇电视剧
这是第一部& %

投资方!"#$%&'(

李少红!)*+,-./

新版#红楼梦$

再起风波
北京华录百纳影视公司老总刘德宏

!*

日现身上海文
广举办的

!,,$

电视剧制播年会!作为新版电视剧)红楼梦*

的投资方之一!他透露该剧贾宝玉的演员人选已经确定&为
此笔者采访了该剧导演李少红以及执行制片人李小婉!两
人都给予否认!制作方荣信达公司也表示并不知情!李少红
还笑称+"全世界人都知道宝玉人选了!就我还不知道!麻烦
告诉我一声他姓甚名谁, %

由李少红执导的新版)红楼梦*继宣布黛玉和宝钗的人
选后!一直悬而未决的宝玉人选再次成为焦点&

!*

日!刘德
宏透露说!经过层层筛选!宝玉目前初步定下由一个从小学
习戏曲的新人出演!今年

!,

岁!身段和唱腔功底都很好!未
参加过(红楼梦中人%选秀!也从未拍过任何影视剧!在影视
圈绝对算是一个新人&

对此! 导演李少红在接受采访时并没有给出肯定的答
复!她表示+(我也在各大门户网站上看到了!都是头条!似
乎全世界人都知道演宝玉的人选定了!可就我还不知道呢!

刘总也还没告诉我&所以麻烦大家告诉我一声!这个人姓甚
名谁, %

担任该剧执行制片人的李小婉也表示! 虽然选择演员
并不由她负责!但她也并未听说此事+(不过荣信达是)红楼
梦*的承办方!并没有宣布演员人选的权力!即使宣布也需
要投资方的授权& % 解宏乾

!"#$%&'()*+"

!+

日在九寨沟举行的中国新闻摄影(金镜头%奖评选
中!一名参赛者主动告知主办方!其照片曾经过
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-
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图像处理软件的简称.处理!请求取消资格!而另
一名本已在初选中入围金奖的作者则被认为图片说明
(失实%!(违反新闻原则%而被取消资格& 与此同时!摄影
界(打假派%许林则在这两天的博客中列举了去年华赛获
奖照)广场鸽接种禽流感疫苗*将鸽子用

01

技术作假的
新证据& 至此!从(周老虎%'(刘羚羊%!再到(广场鸽%和最
新的(偷猎人%和(天上云%!新闻摄影真实性问题得到了
前所未有的关注&

#为什么不回家$

!误造"乌云

!%

日!由人民摄影报和中国新闻摄影学会主办的中
国新闻摄影(金镜头%评选在九寨沟举行& 当天公布的奖
项中!有一个是非突发新闻类金奖///王一的组照 )为
什么不回家*&

!*

日晚!主办方突然接到)杭州日报*摄影
记者王一的个人声明! 称其上传比赛作品时发生失误!

传来的照片是经过
01

处理的& 当晚! 主办方宣布取消
)为什么不回家*获奖资格!并对作者主动承认错误的行
为予以肯定&

据了解!王一在)为什么不回家*组照的第
'

号照片
中给天空添上了几片云彩& 王一说!他看到主办方登出的
获奖照片时(吓了一跳!觉得事情不妙%!他说经过

01

处
理的照片本来是自己自娱自乐时加的!但由于不谨慎!在
刻光盘时弄错了一张照片!把本来不想上传的

01

照给传
了上去& 当他发现这组照片获奖时!感觉有必要和评委会
说明!并(在此向0金镜头1评委会表示深深的歉意%&

!*

日!评委会接受了他的请求!取消了他的获奖资格& 对此!

王一说+"不遗憾!事实本来就是如此& %

#喜马拉雅的枪声$

说明失实
相比之下!"金镜头%另一名被取消获奖资格的自由摄

影人卢广却没得到宽恕&他讲述喜马拉雅山偷猎人生活的
)喜马拉雅的枪声*起初被选为自然与环保类组照金奖!然
而第二天!主办方却宣布!该照因为"失实%'"违背新闻真
实性原则%而被取消参赛资格& 卢广为此表示委屈!他表
示!主办方初步给他的理由是!他的图片说明文字"在平均
海拔

"###

米的喜马拉雅山脉! 猎人背着沉重的物品前往
更远更高的山打猎%这句话"失实%!"不明确%&

卢广说!主办方要求他解释具体的拍摄地点!但他表
示不愿意透露偷猎人的信息而拒绝& 此外!他说!曾有评
委认为在"海拔

"###

米的喜马拉雅山脉%!不可能出现猎
物!他解释!评委忽视了"平均%二字& "我和那群猎人在一
起!忽而上山!忽而下山!一会是草地!一会是雪地!根本
没法具体测出当时的海拔!当地的獐子会在

*###

米以上
休息!在

*###

米以下吃草!什么情况都会有& %

卢广说!他承认自己水平有限!文字说明有含糊的地
方!可能会造成误解!但这不能判定他的照片"造假 %或

"失实%&

而评委贺延光认为! 他照片的不实更多在于他的照
片题目是为了批评偷猎人! 但整组照片却完全是把他们
"英雄化%了!而文字说明也完全会令人产生误解& 贺说!

初选时!评委都看不到照片背后的作者!但在审核时!有
人指出照片有问题!因而大家申请公布作者姓名!当知道
是卢广时!则认为他有照片作假的"前科%!因而影响了评
委最后的决定&

卢广是摄影界较有名声的摄影师
/

他此前的作品

)艾滋病笼罩的村庄*曾获得
+'

届荷赛
当代热点类

-

组照
.

一等奖
/

但这张照片
曾因被质疑摆拍而在业内有所争议&这
次"金镜头%他参评的另一组作品)奥运
改变中国*! 因为第一组作品被认为新
闻失实!所以也被一同取消获奖资格&

!

新闻链接

!广场鸽"事件有了新进展
首届华赛金奖照片 )广场鸽接种禽

流感疫苗*一直被怀疑造假& 日前!专注
于摄影"打假%的摄影研究者'人民日报
高级编辑许林在自己的博客中披露了一
个新证据&

照片上广场左右两边的鸽子一模
一样!被网友质疑是

01

上去的&

!*

日!

许林在他的博客中 !列出了 )中国新闻
出版报*发表的哈尔滨日报报业集团社
长程颖刚的文章)以"新%求得佳"图%连
连 *!并配有广场鸽的照片 !然而 !这张
照片上!却比获了"华赛%的"鸽子照%少
了一只鸽子&

曾任首届华赛评委的蒋铎在许林的
博客上回帖!就此事郑重道歉& 而图片
作者张亮却在公开信中坚称 !"我的照
片没有造假!我愿意对此事负完全的法
律责任& %

!刘羚羊"引发总编辞职

!##"

年!)大庆晚报*摄影记者刘为
强一张题为 )青藏铁路为野生动物开辟
生命通道* 的照片获得了中央电视台新
闻图片铜奖&照片上!火车快速经过的瞬
间!大群藏羚羊从铁轨桥下奔驰而过&

!##$

年
!

月
)!

日! 一网友在摄影
论坛 "色影无忌% 发帖称该照片的最下
方!"有一道十分明显的线%! 并猜测是
01

处理的痕迹& 很快就有网友指出!藏
羚羊在火车经过时横穿铁轨桥的行为与

其习性明显不符& 网友随后发现了)南方日报*摄影记者
郎树臣的一幅名为)藏羚羊穿越青藏铁路*的照片& 郎树
臣与刘为强在同一现场!拍摄了同一羚羊群!拍照时间仅
差一秒!却"有羚羊没车%&

!

月
)$

日!)大庆晚报* 编委会通过互联网发表公开
道歉声明!称刘已被解聘& 不久!该报总编辑辞职&

!*

日!

央视通过网站发表通告!称相关比赛组委会特别向观众'

摄影界'网民道歉&

专家呼吁建立!黑名单"

对于新闻摄影
01

造假事件屡现不断的最主要原因!专
家认为!是因为此前在假照片处理的纵容上造成的& 许林表
示!新闻行业的假照片是持续不断的!但因为没有行规!没
有问责制!所以一直嚣张不已& "央视藏羚羊事件就处理得
非常好!非常快!不仅将照片从五大网站除名!总编辑也辞
职& 因此!引入问责制非常重要!因为这大大加大了造假的
成本!能从根本上减少造假& %而贺延光也持有同样的观点!

他一直呼吁要建立摄影界的"黑名单%!"哪怕只有一次不良
记录!也要给列入黑名单!一旦入了黑名单!将再也没有翻
身的机会& 摄影界的声誉得靠自己去改善& % 金 煜

百老汇欲演!恐怖"音乐剧
新华社北京

!

月
!'

日专电 一向给人们带来笑声的美
国百老汇又将推出一部音乐剧!这次恐怕要吓着不少人!因
为执笔这部音乐剧的是美国畅销恐怖小说作家斯蒂芬$金&

据美联社
!'

日报道!这部音乐剧名为)黑土县的鬼魂
兄弟*! 将于

!##&

年
+

月在美国亚特兰大市的联合剧院首
演& 按照计划!该剧随后将移师百老汇继续上演&

除了有斯蒂芬$金的加盟外!剧中音乐将由美国著名音
乐人约翰$梅伦坎普创作&

联合剧院在
!"

日公布演出计划时表示!这部音乐剧将
是一部配以蓝调音乐的哥特式作品& 剧中故事发生在密西
西比州一座虚构的小镇上!将围绕

)&*'

年神秘死亡的两兄
弟和一名少女展开& 故事灵感则来源于梅伦坎普数年前在
位于印第安纳州的家乡听到的传说& 曾执导影片 )摇滚芭
比*的彼得$阿斯金将出任该剧导演&

中国新闻摄影!金镜头"奖

!"#$%&'()
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零点乐队
-

资料图片
.

歌迷猜零点要解散

!##+

年!因为原零点乐队中两名成员被
牵扯吸毒事件!乐队横生变数!当时外界疯传
零点乐队将解散!最后虽有两名成员退出!乐
队还是得以保存&如今!连主唱周晓鸥都宣布
退出! 立即引来歌迷议论纷纷! 不少歌迷猜
测+"零点乐队是不是真要散了& %

!"

日!笔者试图联系周晓鸥本人!但他
一直关机&随后!笔者打通了零点乐队经纪人
陈先生的电话& 对于周晓鸥宣布退出乐队一
事!陈先生说+"公司正在跟他沟通此事!让他
留在零点乐队& 我们所有人都极力保护零点
乐队!不让它解散& %至于谈判进展及周晓鸥
宣布退出的原因! 陈先生一概回避答复+"我
们会选择一个合适的时间! 再向大家作出解
释的& %

新专辑一直没出炉
零点乐队曾经叱咤歌坛!但在涉毒事件

之后!发展大受打击& 最近几年!零点乐队仅
在

!##*

年发表了翻唱专辑 )风雷动 *!销售
成绩一般& 随后该乐队再无任何一张专辑问
世!并只在各种晚会上才露出身影& 而

!##'

年
)

月! 周晓鸥表示乐队正在筹备新专辑!

但到了
"

月!仅仅录完两首歌!从此该专辑
再无消息&

周晓鸥进军影视圈
参演了电视剧)奋斗*的周晓鸥!把自己

的影视拍摄合约签给了赵宝刚的影视制作公
司&而周晓鸥也多次表示有进军影坛的意愿&

笔者致电赵宝刚的公司! 一位工作人员只肯
定周晓鸥签约公司! 对于他要退出零点乐队
一事则表示并不知情&

沈 梅

#

周晓鸥宣布退出零点乐队

$

首届华赛金奖照片 $广

场鸽接种禽流感疫苗%上!有两

只一模一样的鸽子"

#

刘为强的照片&上'与郎

树臣的照片 &下' 拍自同一场

景!相隔仅一秒钟!却多了一列

火车"

京剧演员走进小学课堂
!

月
!"

日!在天津哈密道小学!专业京剧演员为学生

们上示范课" 新学期!天津哈密道小学开设京剧课!并聘请

专业京剧演员为课外辅导员定期给学生上课! 让学生们了

解和热爱传统音乐文化"

教育部办公厅日前下发通知! 提出从
!##$

年
%

月至

!##&

年
'

月在北京#天津#黑龙江等
)#

省市中小学开展

京剧进课堂试点! 一至九年级学生将学唱
)*

首京剧经典

唱段" 新华社发

杰克逊!梦幻岛"庄园
有可能被强制拍卖
新华社北京

!

月
!'

日专电 如果无法如期支付约
!+*#

万美元的巨额欠款!美国流行乐坛"天王巨星 %迈克
尔$杰克逊位于美国加利福尼亚州的"梦幻岛%庄园有可能
在下月被强制拍卖&

美国福克斯新闻网站
!"

日援引一份长达
*

页的官方
文件称!如果杰克逊无法支付拖欠庄园员工的约

!+*#

万美
元工资和保险金!这座庄园以及其中的家具'游乐设施等私
人物品都将于

%

月
)&

日被拍卖&

由于未能按时支付庄园员工工资和保险金! 杰克逊于
!##*

年年底遭到投诉&

!##"

年
%

月!加州劳资关系部门曾
责令杰克逊支付拖欠工资以及相关罚款&

现年
+&

岁的杰克逊于上世纪
$#

年代购入占地约
)###

公顷的庄园!并将其命名为"梦幻岛%& 庄园内有一处
天然湖泊!并建有一个动物园以及大量游乐休闲设施!每年
的运行费用约

%##

万美元&杰克逊
!##*

年
"

月受到在庄园
对男童实施性侵犯的指控后!几乎没有在庄园居住&

电视剧#刘少奇故事$将开拍
本报讯

-

记者 左丽慧
.

为纪念刘少奇同
志诞辰

))#

周年!

)!

集电视连续剧 )刘少
奇故事*将于今年

+

月开拍!并于
))

月刘
少奇诞辰纪念日播出& 这是记者从

!

月
!+

日在郑举行的新闻发布会上获得的消息&

刘少奇与河南人民有着血肉联系&

抗日战争期间
/

刘少奇主持中央中原局工
作

/

在确山竹沟建立了战略支点
/

开辟了
华中抗日的新局面& 新中国建立后

/

刘少

奇多次到河南视察
/

关怀河南各项建设事
业& 电视连续剧)刘少奇故事*展示了一
代伟人刘少奇从建国前夕到

)&"%

年期
间

/

为使国家富强'人民幸福而殚精竭虑
的系列感人故事

/

刻画了他实事求是'勤
政为民'心系百姓的人民公仆形象&

)刘少奇故事*由中共中央文献研究
室当代文献研究中心' 北京电视艺术中
心' 河南亚龙影视文化传播有限公司联

合拍摄!由国家一级导演王保华执导!剧
中刘少奇由演员郭连文饰演!预计

)#

月
份完成拍摄&

中共中央文献研究室当代文献研究
中心副主任黄峥说+"以前也曾经有一些
反映刘少奇生平的电视剧! 但是一般都
是描写解放以前的! 革命战争年代的比
较多! 真正反映建国以后的长篇电视剧
这是第一部& %

投资方!"#0%&'(

李少红!)*+,-./

新版#红楼梦$

再起风波
北京华录百纳影视公司老总刘德宏

!*

日现身上海文
广举办的

!##$

电视剧制播年会!作为新版电视剧)红楼梦*

的投资方之一!他透露该剧贾宝玉的演员人选已经确定&为
此笔者采访了该剧导演李少红以及执行制片人李小婉!两
人都给予否认!制作方荣信达公司也表示并不知情!李少红
还笑称+"全世界人都知道宝玉人选了!就我还不知道!麻烦
告诉我一声他姓甚名谁, %

由李少红执导的新版)红楼梦*继宣布黛玉和宝钗的人
选后!一直悬而未决的宝玉人选再次成为焦点&

!*

日!刘德
宏透露说!经过层层筛选!宝玉目前初步定下由一个从小学
习戏曲的新人出演!今年

!#

岁!身段和唱腔功底都很好!未
参加过"红楼梦中人%选秀!也从未拍过任何影视剧!在影视
圈绝对算是一个新人&

对此! 导演李少红在接受采访时并没有给出肯定的答
复!她表示+"我也在各大门户网站上看到了!都是头条!似
乎全世界人都知道演宝玉的人选定了!可就我还不知道呢!

刘总也还没告诉我&所以麻烦大家告诉我一声!这个人姓甚
名谁, %

担任该剧执行制片人的李小婉也表示! 虽然选择演员
并不由她负责!但她也并未听说此事+"不过荣信达是)红楼
梦*的承办方!并没有宣布演员人选的权力!即使宣布也需
要投资方的授权& % 解宏乾

!"#$%&'()*+"

!+

日在九寨沟举行的中国新闻摄影"金镜头%奖评选
中!一名参赛者主动告知主办方!其照片曾经过
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-
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图像处理软件的简称.处理!请求取消资格!而另
一名本已在初选中入围金奖的作者则被认为图片说明
"失实%!"违反新闻原则%而被取消资格& 与此同时!摄影
界"打假派%许林则在这两天的博客中列举了去年华赛获
奖照)广场鸽接种禽流感疫苗*将鸽子用

01

技术作假的
新证据& 至此!从"周老虎%'"刘羚羊%!再到"广场鸽%和最
新的"偷猎人%和"天上云%!新闻摄影真实性问题得到了
前所未有的关注&

#为什么不回家$

!误造"乌云

!%

日!由人民摄影报和中国新闻摄影学会主办的中
国新闻摄影"金镜头%评选在九寨沟举行& 当天公布的奖
项中!有一个是非突发新闻类金奖///王一的组照 )为
什么不回家*&

!*

日晚!主办方突然接到)杭州日报*摄影
记者王一的个人声明! 称其上传比赛作品时发生失误!

传来的照片是经过
01

处理的& 当晚! 主办方宣布取消
)为什么不回家*获奖资格!并对作者主动承认错误的行
为予以肯定&

据了解!王一在)为什么不回家*组照的第
'

号照片
中给天空添上了几片云彩& 王一说!他看到主办方登出的
获奖照片时"吓了一跳!觉得事情不妙%!他说经过

01

处
理的照片本来是自己自娱自乐时加的!但由于不谨慎!在
刻光盘时弄错了一张照片!把本来不想上传的

01

照给传
了上去& 当他发现这组照片获奖时!感觉有必要和评委会
说明!并"在此向0金镜头1评委会表示深深的歉意%&

!*

日!评委会接受了他的请求!取消了他的获奖资格& 对此!

王一说+"不遗憾!事实本来就是如此& %

#喜马拉雅的枪声$

说明失实
相比之下!"金镜头%另一名被取消获奖资格的自由摄

影人卢广却没得到宽恕&他讲述喜马拉雅山偷猎人生活的
)喜马拉雅的枪声*起初被选为自然与环保类组照金奖!然
而第二天!主办方却宣布!该照因为"失实%'"违背新闻真
实性原则%而被取消参赛资格& 卢广为此表示委屈!他表
示!主办方初步给他的理由是!他的图片说明文字"在平均
海拔

"###

米的喜马拉雅山脉! 猎人背着沉重的物品前往
更远更高的山打猎%这句话"失实%!"不明确%&

卢广说!主办方要求他解释具体的拍摄地点!但他表
示不愿意透露偷猎人的信息而拒绝& 此外!他说!曾有评
委认为在"海拔

"###

米的喜马拉雅山脉%!不可能出现猎
物!他解释!评委忽视了"平均%二字& "我和那群猎人在一
起!忽而上山!忽而下山!一会是草地!一会是雪地!根本
没法具体测出当时的海拔!当地的獐子会在

*###

米以上
休息!在

*###

米以下吃草!什么情况都会有& %

卢广说!他承认自己水平有限!文字说明有含糊的地
方!可能会造成误解!但这不能判定他的照片"造假 %或

"失实%&

而评委贺延光认为! 他照片的不实更多在于他的照
片题目是为了批评偷猎人! 但整组照片却完全是把他们
"英雄化%了!而文字说明也完全会令人产生误解& 贺说!

初选时!评委都看不到照片背后的作者!但在审核时!有
人指出照片有问题!因而大家申请公布作者姓名!当知道
是卢广时!则认为他有照片作假的"前科%!因而影响了评
委最后的决定&

卢广是摄影界较有名声的摄影师
/

他此前的作品

)艾滋病笼罩的村庄*曾获得
+'

届荷赛
当代热点类

-

组照
.

一等奖
/

但这张照片
曾因被质疑摆拍而在业内有所争议&这
次"金镜头%他参评的另一组作品)奥运
改变中国*! 因为第一组作品被认为新
闻失实!所以也被一同取消获奖资格&

!

新闻链接

!广场鸽"事件有了新进展
首届华赛金奖照片 )广场鸽接种禽

流感疫苗*一直被怀疑造假& 日前!专注
于摄影"打假%的摄影研究者'人民日报
高级编辑许林在自己的博客中披露了一
个新证据&

照片上广场左右两边的鸽子一模
一样!被网友质疑是

01

上去的&

!*

日!

许林在他的博客中 !列出了 )中国新闻
出版报*发表的哈尔滨日报报业集团社
长程颖刚的文章)以"新%求得佳"图%连
连 *!并配有广场鸽的照片 !然而 !这张
照片上!却比获了"华赛%的"鸽子照%少
了一只鸽子&

曾任首届华赛评委的蒋铎在许林的
博客上回帖!就此事郑重道歉& 而图片
作者张亮却在公开信中坚称 !"我的照
片没有造假!我愿意对此事负完全的法
律责任& %

!刘羚羊"引发总编辞职

!##"

年!)大庆晚报*摄影记者刘为
强一张题为 )青藏铁路为野生动物开辟
生命通道* 的照片获得了中央电视台新
闻图片铜奖&照片上!火车快速经过的瞬
间!大群藏羚羊从铁轨桥下奔驰而过&

!##$

年
!

月
)!

日! 一网友在摄影
论坛 "色影无忌% 发帖称该照片的最下
方!"有一道十分明显的线%! 并猜测是
01

处理的痕迹& 很快就有网友指出!藏
羚羊在火车经过时横穿铁轨桥的行为与

其习性明显不符& 网友随后发现了)南方日报*摄影记者
郎树臣的一幅名为)藏羚羊穿越青藏铁路*的照片& 郎树
臣与刘为强在同一现场!拍摄了同一羚羊群!拍照时间仅
差一秒!却"有羚羊没车%&

!

月
)$

日!)大庆晚报* 编委会通过互联网发表公开
道歉声明!称刘已被解聘& 不久!该报总编辑辞职&

!*

日!

央视通过网站发表通告!称相关比赛组委会特别向观众'

摄影界'网民道歉&

专家呼吁建立!黑名单"

对于新闻摄影
01

造假事件屡现不断的最主要原因!专
家认为!是因为此前在假照片处理的纵容上造成的& 许林表
示!新闻行业的假照片是持续不断的!但因为没有行规!没
有问责制!所以一直嚣张不已& "央视藏羚羊事件就处理得
非常好!非常快!不仅将照片从五大网站除名!总编辑也辞
职& 因此!引入问责制非常重要!因为这大大加大了造假的
成本!能从根本上减少造假& %而贺延光也持有同样的观点!

他一直呼吁要建立摄影界的"黑名单%!"哪怕只有一次不良
记录!也要给列入黑名单!一旦入了黑名单!将再也没有翻
身的机会& 摄影界的声誉得靠自己去改善& % 金 煜

百老汇欲演!恐怖"音乐剧
新华社北京

!

月
!'

日专电 一向给人们带来笑声的美
国百老汇又将推出一部音乐剧!这次恐怕要吓着不少人!因
为执笔这部音乐剧的是美国畅销恐怖小说作家斯蒂芬$金&

据美联社
!'

日报道!这部音乐剧名为)黑土县的鬼魂
兄弟*! 将于
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年
+

月在美国亚特兰大市的联合剧院首
演& 按照计划!该剧随后将移师百老汇继续上演&

除了有斯蒂芬$金的加盟外!剧中音乐将由美国著名音
乐人约翰$梅伦坎普创作&

联合剧院在
!"

日公布演出计划时表示!这部音乐剧将
是一部配以蓝调音乐的哥特式作品& 剧中故事发生在密西
西比州一座虚构的小镇上!将围绕
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年神秘死亡的两兄
弟和一名少女展开& 故事灵感则来源于梅伦坎普数年前在
位于印第安纳州的家乡听到的传说& 曾执导影片 )摇滚芭
比*的彼得$阿斯金将出任该剧导演&

京剧演员走进小学课堂
!

月
!"

日!在天津哈密道小学!专业京剧演员为学生

们上示范课" 新学期!天津哈密道小学开设京剧课!并聘请

专业京剧演员为课外辅导员定期给学生上课! 让学生们了

解和热爱传统音乐文化"

教育部办公厅日前下发通知! 提出从
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年
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年
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日在郑举行的新闻发布会上获得的消息&

刘少奇与河南人民有着血肉联系&

抗日战争期间
/

刘少奇主持中央中原局工
作

/

在确山竹沟建立了战略支点
/

开辟了
华中抗日的新局面& 新中国建立后

/
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奇多次到河南视察
/

关怀河南各项建设事
业& 电视连续剧)刘少奇故事*展示了一
代伟人刘少奇从建国前夕到
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间
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为使国家富强'人民幸福而殚精竭虑
的系列感人故事
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刻画了他实事求是'勤
政为民'心系百姓的人民公仆形象&

)刘少奇故事*由中共中央文献研究
室当代文献研究中心' 北京电视艺术中
心' 河南亚龙影视文化传播有限公司联

合拍摄!由国家一级导演王保华执导!剧
中刘少奇由演员郭连文饰演!预计
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月
份完成拍摄&

中共中央文献研究室当代文献研究
中心副主任黄峥说+"以前也曾经有一些
反映刘少奇生平的电视剧! 但是一般都
是描写解放以前的! 革命战争年代的比
较多! 真正反映建国以后的长篇电视剧
这是第一部& %

投资方!"#0%&'(

李少红!)*+,-./

新版#红楼梦$

再起风波
北京华录百纳影视公司老总刘德宏

!*

日现身上海文
广举办的

!##$

电视剧制播年会!作为新版电视剧)红楼梦*

的投资方之一!他透露该剧贾宝玉的演员人选已经确定&为
此笔者采访了该剧导演李少红以及执行制片人李小婉!两
人都给予否认!制作方荣信达公司也表示并不知情!李少红
还笑称+"全世界人都知道宝玉人选了!就我还不知道!麻烦
告诉我一声他姓甚名谁, %

由李少红执导的新版)红楼梦*继宣布黛玉和宝钗的人
选后!一直悬而未决的宝玉人选再次成为焦点&

!*

日!刘德
宏透露说!经过层层筛选!宝玉目前初步定下由一个从小学
习戏曲的新人出演!今年

!#

岁!身段和唱腔功底都很好!未
参加过"红楼梦中人%选秀!也从未拍过任何影视剧!在影视
圈绝对算是一个新人&

对此! 导演李少红在接受采访时并没有给出肯定的答
复!她表示+"我也在各大门户网站上看到了!都是头条!似
乎全世界人都知道演宝玉的人选定了!可就我还不知道呢!

刘总也还没告诉我&所以麻烦大家告诉我一声!这个人姓甚
名谁, %

担任该剧执行制片人的李小婉也表示! 虽然选择演员
并不由她负责!但她也并未听说此事+"不过荣信达是)红楼
梦*的承办方!并没有宣布演员人选的权力!即使宣布也需
要投资方的授权& % 解宏乾

!"#$%&'()*+"

!+

日在九寨沟举行的中国新闻摄影"金镜头%奖评选
中!一名参赛者主动告知主办方!其照片曾经过

01

-

0234

536237

图像处理软件的简称.处理!请求取消资格!而另
一名本已在初选中入围金奖的作者则被认为图片说明
"失实%!"违反新闻原则%而被取消资格& 与此同时!摄影
界"打假派%许林则在这两天的博客中列举了去年华赛获
奖照)广场鸽接种禽流感疫苗*将鸽子用

01

技术作假的
新证据& 至此!从"周老虎%'"刘羚羊%!再到"广场鸽%和最
新的"偷猎人%和"天上云%!新闻摄影真实性问题得到了
前所未有的关注&

#为什么不回家$

!误造"乌云

!%

日!由人民摄影报和中国新闻摄影学会主办的中
国新闻摄影"金镜头%评选在九寨沟举行& 当天公布的奖
项中!有一个是非突发新闻类金奖///王一的组照 )为
什么不回家*&

!*

日晚!主办方突然接到)杭州日报*摄影
记者王一的个人声明! 称其上传比赛作品时发生失误!

传来的照片是经过
01

处理的& 当晚! 主办方宣布取消
)为什么不回家*获奖资格!并对作者主动承认错误的行
为予以肯定&

据了解!王一在)为什么不回家*组照的第
'

号照片
中给天空添上了几片云彩& 王一说!他看到主办方登出的
获奖照片时"吓了一跳!觉得事情不妙%!他说经过

01

处
理的照片本来是自己自娱自乐时加的!但由于不谨慎!在
刻光盘时弄错了一张照片!把本来不想上传的

01

照给传
了上去& 当他发现这组照片获奖时!感觉有必要和评委会
说明!并"在此向0金镜头1评委会表示深深的歉意%&

!*

日!评委会接受了他的请求!取消了他的获奖资格& 对此!

王一说+"不遗憾!事实本来就是如此& %

#喜马拉雅的枪声$

说明失实
相比之下!"金镜头%另一名被取消获奖资格的自由摄

影人卢广却没得到宽恕&他讲述喜马拉雅山偷猎人生活的
)喜马拉雅的枪声*起初被选为自然与环保类组照金奖!然
而第二天!主办方却宣布!该照因为"失实%'"违背新闻真
实性原则%而被取消参赛资格& 卢广为此表示委屈!他表
示!主办方初步给他的理由是!他的图片说明文字"在平均
海拔

"###

米的喜马拉雅山脉! 猎人背着沉重的物品前往
更远更高的山打猎%这句话"失实%!"不明确%&

卢广说!主办方要求他解释具体的拍摄地点!但他表
示不愿意透露偷猎人的信息而拒绝& 此外!他说!曾有评
委认为在"海拔

"###

米的喜马拉雅山脉%!不可能出现猎
物!他解释!评委忽视了"平均%二字& "我和那群猎人在一
起!忽而上山!忽而下山!一会是草地!一会是雪地!根本
没法具体测出当时的海拔!当地的獐子会在

*###

米以上
休息!在

*###

米以下吃草!什么情况都会有& %

卢广说!他承认自己水平有限!文字说明有含糊的地
方!可能会造成误解!但这不能判定他的照片"造假 %或

"失实%&

而评委贺延光认为! 他照片的不实更多在于他的照
片题目是为了批评偷猎人! 但整组照片却完全是把他们
"英雄化%了!而文字说明也完全会令人产生误解& 贺说!

初选时!评委都看不到照片背后的作者!但在审核时!有
人指出照片有问题!因而大家申请公布作者姓名!当知道
是卢广时!则认为他有照片作假的"前科%!因而影响了评
委最后的决定&

卢广是摄影界较有名声的摄影师
/

他此前的作品

)艾滋病笼罩的村庄*曾获得
+'

届荷赛
当代热点类

-

组照
.

一等奖
/

但这张照片
曾因被质疑摆拍而在业内有所争议&这
次"金镜头%他参评的另一组作品)奥运
改变中国*! 因为第一组作品被认为新
闻失实!所以也被一同取消获奖资格&

!

新闻链接

!广场鸽"事件有了新进展
首届华赛金奖照片 )广场鸽接种禽

流感疫苗*一直被怀疑造假& 日前!专注
于摄影"打假%的摄影研究者'人民日报
高级编辑许林在自己的博客中披露了一
个新证据&

照片上广场左右两边的鸽子一模
一样!被网友质疑是

01

上去的&

!*

日!

许林在他的博客中 !列出了 )中国新闻
出版报*发表的哈尔滨日报报业集团社
长程颖刚的文章)以"新%求得佳"图%连
连 *!并配有广场鸽的照片 !然而 !这张
照片上!却比获了"华赛%的"鸽子照%少
了一只鸽子&

曾任首届华赛评委的蒋铎在许林的
博客上回帖!就此事郑重道歉& 而图片
作者张亮却在公开信中坚称 !"我的照
片没有造假!我愿意对此事负完全的法
律责任& %

!刘羚羊"引发总编辞职

!##"

年!)大庆晚报*摄影记者刘为
强一张题为 )青藏铁路为野生动物开辟
生命通道* 的照片获得了中央电视台新
闻图片铜奖&照片上!火车快速经过的瞬
间!大群藏羚羊从铁轨桥下奔驰而过&

!##$

年
!

月
)!

日! 一网友在摄影
论坛 "色影无忌% 发帖称该照片的最下
方!"有一道十分明显的线%! 并猜测是
01

处理的痕迹& 很快就有网友指出!藏
羚羊在火车经过时横穿铁轨桥的行为与

其习性明显不符& 网友随后发现了)南方日报*摄影记者
郎树臣的一幅名为)藏羚羊穿越青藏铁路*的照片& 郎树
臣与刘为强在同一现场!拍摄了同一羚羊群!拍照时间仅
差一秒!却"有羚羊没车%&

!

月
)$

日!)大庆晚报* 编委会通过互联网发表公开
道歉声明!称刘已被解聘& 不久!该报总编辑辞职&

!*

日!

央视通过网站发表通告!称相关比赛组委会特别向观众'

摄影界'网民道歉&

专家呼吁建立!黑名单"

对于新闻摄影
01

造假事件屡现不断的最主要原因!专
家认为!是因为此前在假照片处理的纵容上造成的& 许林表
示!新闻行业的假照片是持续不断的!但因为没有行规!没
有问责制!所以一直嚣张不已& "央视藏羚羊事件就处理得
非常好!非常快!不仅将照片从五大网站除名!总编辑也辞
职& 因此!引入问责制非常重要!因为这大大加大了造假的
成本!能从根本上减少造假& %而贺延光也持有同样的观点!

他一直呼吁要建立摄影界的"黑名单%!"哪怕只有一次不良
记录!也要给列入黑名单!一旦入了黑名单!将再也没有翻
身的机会& 摄影界的声誉得靠自己去改善& % 金 煜

百老汇欲演!恐怖"音乐剧
新华社北京

!

月
!'

日专电 一向给人们带来笑声的美
国百老汇又将推出一部音乐剧!这次恐怕要吓着不少人!因
为执笔这部音乐剧的是美国畅销恐怖小说作家斯蒂芬$金&

据美联社
!'

日报道!这部音乐剧名为)黑土县的鬼魂
兄弟*! 将于

!##&

年
+

月在美国亚特兰大市的联合剧院首
演& 按照计划!该剧随后将移师百老汇继续上演&

除了有斯蒂芬$金的加盟外!剧中音乐将由美国著名音
乐人约翰$梅伦坎普创作&

联合剧院在
!"

日公布演出计划时表示!这部音乐剧将
是一部配以蓝调音乐的哥特式作品& 剧中故事发生在密西
西比州一座虚构的小镇上!将围绕

)&*'

年神秘死亡的两兄
弟和一名少女展开& 故事灵感则来源于梅伦坎普数年前在
位于印第安纳州的家乡听到的传说& 曾执导影片 )摇滚芭
比*的彼得$阿斯金将出任该剧导演&

京剧演员走进小学课堂
!

月
!"

日!在天津哈密道小学!专业京剧演员为学生

们上示范课" 新学期!天津哈密道小学开设京剧课!并聘请

专业京剧演员为课外辅导员定期给学生上课! 让学生们了

解和热爱传统音乐文化"

教育部办公厅日前下发通知! 提出从
!##$

年
%

月至

!##&

年
'

月在北京#天津#黑龙江等
)#

省市中小学开展

京剧进课堂试点! 一至九年级学生将学唱
)*

首京剧经典

唱段" 新华社发

杰克逊!梦幻岛"庄园
有可能被强制拍卖
新华社北京

!

月
!'

日专电 如果无法如期支付约
!+*#

万美元的巨额欠款!美国流行乐坛"天王巨星 %迈克
尔$杰克逊位于美国加利福尼亚州的"梦幻岛%庄园有可能
在下月被强制拍卖&

美国福克斯新闻网站
!"

日援引一份长达
*

页的官方
文件称!如果杰克逊无法支付拖欠庄园员工的约

!+*#

万美
元工资和保险金!这座庄园以及其中的家具'游乐设施等私
人物品都将于

%

月
)&

日被拍卖&

由于未能按时支付庄园员工工资和保险金! 杰克逊于
!##*

年年底遭到投诉&

!##"

年
%

月!加州劳资关系部门曾
责令杰克逊支付拖欠工资以及相关罚款&

现年
+&

岁的杰克逊于上世纪
$#

年代购入占地约
)###

公顷的庄园!并将其命名为"梦幻岛%& 庄园内有一处
天然湖泊!并建有一个动物园以及大量游乐休闲设施!每年
的运行费用约

%##

万美元&杰克逊
!##*

年
"

月受到在庄园
对男童实施性侵犯的指控后!几乎没有在庄园居住&

电视剧#刘少奇故事$将开拍
本报讯

-

记者 左丽慧
.

为纪念刘少奇同
志诞辰

))#

周年!

)!

集电视连续剧 )刘少
奇故事*将于今年

+

月开拍!并于
))

月刘
少奇诞辰纪念日播出& 这是记者从

!

月
!+

日在郑举行的新闻发布会上获得的消息&

刘少奇与河南人民有着血肉联系&

抗日战争期间
/

刘少奇主持中央中原局工
作

/

在确山竹沟建立了战略支点
/

开辟了
华中抗日的新局面& 新中国建立后

/

刘少

奇多次到河南视察
/

关怀河南各项建设事
业& 电视连续剧)刘少奇故事*展示了一
代伟人刘少奇从建国前夕到

)&"%

年期
间

/

为使国家富强'人民幸福而殚精竭虑
的系列感人故事

/

刻画了他实事求是'勤
政为民'心系百姓的人民公仆形象&

)刘少奇故事*由中共中央文献研究
室当代文献研究中心' 北京电视艺术中
心' 河南亚龙影视文化传播有限公司联

合拍摄!由国家一级导演王保华执导!剧
中刘少奇由演员郭连文饰演!预计

)#

月
份完成拍摄&

中共中央文献研究室当代文献研究
中心副主任黄峥说+"以前也曾经有一些
反映刘少奇生平的电视剧! 但是一般都
是描写解放以前的! 革命战争年代的比
较多! 真正反映建国以后的长篇电视剧
这是第一部& %

投资方!"#0%&'(

李少红!)*+,-./

新版#红楼梦$

再起风波
北京华录百纳影视公司老总刘德宏

!*

日现身上海文
广举办的

!##$

电视剧制播年会!作为新版电视剧)红楼梦*

的投资方之一!他透露该剧贾宝玉的演员人选已经确定&为
此笔者采访了该剧导演李少红以及执行制片人李小婉!两
人都给予否认!制作方荣信达公司也表示并不知情!李少红
还笑称+"全世界人都知道宝玉人选了!就我还不知道!麻烦
告诉我一声他姓甚名谁, %

由李少红执导的新版)红楼梦*继宣布黛玉和宝钗的人
选后!一直悬而未决的宝玉人选再次成为焦点&

!*

日!刘德
宏透露说!经过层层筛选!宝玉目前初步定下由一个从小学
习戏曲的新人出演!今年

!#

岁!身段和唱腔功底都很好!未
参加过"红楼梦中人%选秀!也从未拍过任何影视剧!在影视
圈绝对算是一个新人&

对此! 导演李少红在接受采访时并没有给出肯定的答
复!她表示+"我也在各大门户网站上看到了!都是头条!似
乎全世界人都知道演宝玉的人选定了!可就我还不知道呢!

刘总也还没告诉我&所以麻烦大家告诉我一声!这个人姓甚
名谁, %

担任该剧执行制片人的李小婉也表示! 虽然选择演员
并不由她负责!但她也并未听说此事+"不过荣信达是)红楼
梦*的承办方!并没有宣布演员人选的权力!即使宣布也需
要投资方的授权& % 解宏乾

!"#$%&'()*+"

!+

日在九寨沟举行的中国新闻摄影"金镜头%奖评选
中!一名参赛者主动告知主办方!其照片曾经过
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图像处理软件的简称.处理!请求取消资格!而另
一名本已在初选中入围金奖的作者则被认为图片说明
"失实%!"违反新闻原则%而被取消资格& 与此同时!摄影
界"打假派%许林则在这两天的博客中列举了去年华赛获
奖照)广场鸽接种禽流感疫苗*将鸽子用

01

技术作假的
新证据& 至此!从"周老虎%'"刘羚羊%!再到"广场鸽%和最
新的"偷猎人%和"天上云%!新闻摄影真实性问题得到了
前所未有的关注&

#为什么不回家$

!误造"乌云

!%

日!由人民摄影报和中国新闻摄影学会主办的中
国新闻摄影"金镜头%评选在九寨沟举行& 当天公布的奖
项中!有一个是非突发新闻类金奖///王一的组照 )为
什么不回家*&

!*

日晚!主办方突然接到)杭州日报*摄影
记者王一的个人声明! 称其上传比赛作品时发生失误!

传来的照片是经过
01

处理的& 当晚! 主办方宣布取消
)为什么不回家*获奖资格!并对作者主动承认错误的行
为予以肯定&

据了解!王一在)为什么不回家*组照的第
'

号照片
中给天空添上了几片云彩& 王一说!他看到主办方登出的
获奖照片时"吓了一跳!觉得事情不妙%!他说经过

01

处
理的照片本来是自己自娱自乐时加的!但由于不谨慎!在
刻光盘时弄错了一张照片!把本来不想上传的

01

照给传
了上去& 当他发现这组照片获奖时!感觉有必要和评委会
说明!并"在此向0金镜头1评委会表示深深的歉意%&

!*

日!评委会接受了他的请求!取消了他的获奖资格& 对此!

王一说+"不遗憾!事实本来就是如此& %

#喜马拉雅的枪声$

说明失实
相比之下!"金镜头%另一名被取消获奖资格的自由摄

影人卢广却没得到宽恕&他讲述喜马拉雅山偷猎人生活的
)喜马拉雅的枪声*起初被选为自然与环保类组照金奖!然
而第二天!主办方却宣布!该照因为"失实%'"违背新闻真
实性原则%而被取消参赛资格& 卢广为此表示委屈!他表
示!主办方初步给他的理由是!他的图片说明文字"在平均
海拔

"###

米的喜马拉雅山脉! 猎人背着沉重的物品前往
更远更高的山打猎%这句话"失实%!"不明确%&

卢广说!主办方要求他解释具体的拍摄地点!但他表
示不愿意透露偷猎人的信息而拒绝& 此外!他说!曾有评
委认为在"海拔

"###

米的喜马拉雅山脉%!不可能出现猎
物!他解释!评委忽视了"平均%二字& "我和那群猎人在一
起!忽而上山!忽而下山!一会是草地!一会是雪地!根本
没法具体测出当时的海拔!当地的獐子会在

*###

米以上
休息!在

*###

米以下吃草!什么情况都会有& %

卢广说!他承认自己水平有限!文字说明有含糊的地
方!可能会造成误解!但这不能判定他的照片"造假 %或

"失实%&

而评委贺延光认为! 他照片的不实更多在于他的照
片题目是为了批评偷猎人! 但整组照片却完全是把他们
"英雄化%了!而文字说明也完全会令人产生误解& 贺说!

初选时!评委都看不到照片背后的作者!但在审核时!有
人指出照片有问题!因而大家申请公布作者姓名!当知道
是卢广时!则认为他有照片作假的"前科%!因而影响了评
委最后的决定&

卢广是摄影界较有名声的摄影师
/

他此前的作品

)艾滋病笼罩的村庄*曾获得
+'

届荷赛
当代热点类

-

组照
.

一等奖
/

但这张照片
曾因被质疑摆拍而在业内有所争议&这
次"金镜头%他参评的另一组作品)奥运
改变中国*! 因为第一组作品被认为新
闻失实!所以也被一同取消获奖资格&

!

新闻链接

!广场鸽"事件有了新进展
首届华赛金奖照片 )广场鸽接种禽

流感疫苗*一直被怀疑造假& 日前!专注
于摄影"打假%的摄影研究者'人民日报
高级编辑许林在自己的博客中披露了一
个新证据&

照片上广场左右两边的鸽子一模
一样!被网友质疑是

01

上去的&

!*

日!

许林在他的博客中 !列出了 )中国新闻
出版报*发表的哈尔滨日报报业集团社
长程颖刚的文章)以"新%求得佳"图%连
连 *!并配有广场鸽的照片 !然而 !这张
照片上!却比获了"华赛%的"鸽子照%少
了一只鸽子&

曾任首届华赛评委的蒋铎在许林的
博客上回帖!就此事郑重道歉& 而图片
作者张亮却在公开信中坚称 !"我的照
片没有造假!我愿意对此事负完全的法
律责任& %

!刘羚羊"引发总编辞职

!##"

年!)大庆晚报*摄影记者刘为
强一张题为 )青藏铁路为野生动物开辟
生命通道* 的照片获得了中央电视台新
闻图片铜奖&照片上!火车快速经过的瞬
间!大群藏羚羊从铁轨桥下奔驰而过&

!##$

年
!

月
)!

日! 一网友在摄影
论坛 "色影无忌% 发帖称该照片的最下
方!"有一道十分明显的线%! 并猜测是
01

处理的痕迹& 很快就有网友指出!藏
羚羊在火车经过时横穿铁轨桥的行为与

其习性明显不符& 网友随后发现了)南方日报*摄影记者
郎树臣的一幅名为)藏羚羊穿越青藏铁路*的照片& 郎树
臣与刘为强在同一现场!拍摄了同一羚羊群!拍照时间仅
差一秒!却"有羚羊没车%&

!

月
)$

日!)大庆晚报* 编委会通过互联网发表公开
道歉声明!称刘已被解聘& 不久!该报总编辑辞职&

!*

日!

央视通过网站发表通告!称相关比赛组委会特别向观众'

摄影界'网民道歉&

专家呼吁建立!黑名单"

对于新闻摄影
01

造假事件屡现不断的最主要原因!专
家认为!是因为此前在假照片处理的纵容上造成的& 许林表
示!新闻行业的假照片是持续不断的!但因为没有行规!没
有问责制!所以一直嚣张不已& "央视藏羚羊事件就处理得
非常好!非常快!不仅将照片从五大网站除名!总编辑也辞
职& 因此!引入问责制非常重要!因为这大大加大了造假的
成本!能从根本上减少造假& %而贺延光也持有同样的观点!

他一直呼吁要建立摄影界的"黑名单%!"哪怕只有一次不良
记录!也要给列入黑名单!一旦入了黑名单!将再也没有翻
身的机会& 摄影界的声誉得靠自己去改善& % 金 煜

百老汇欲演!恐怖"音乐剧
新华社北京

!

月
!'

日专电 一向给人们带来笑声的美
国百老汇又将推出一部音乐剧!这次恐怕要吓着不少人!因
为执笔这部音乐剧的是美国畅销恐怖小说作家斯蒂芬$金&

据美联社
!'

日报道!这部音乐剧名为)黑土县的鬼魂
兄弟*! 将于

!##&

年
+

月在美国亚特兰大市的联合剧院首
演& 按照计划!该剧随后将移师百老汇继续上演&

除了有斯蒂芬$金的加盟外!剧中音乐将由美国著名音
乐人约翰$梅伦坎普创作&

联合剧院在
!"

日公布演出计划时表示!这部音乐剧将
是一部配以蓝调音乐的哥特式作品& 剧中故事发生在密西
西比州一座虚构的小镇上!将围绕

)&*'

年神秘死亡的两兄
弟和一名少女展开& 故事灵感则来源于梅伦坎普数年前在
位于印第安纳州的家乡听到的传说& 曾执导影片 )摇滚芭
比*的彼得$阿斯金将出任该剧导演&

!"#$%&

#'(&)'

作为中国最老牌的摇滚乐团之一!零
点乐队成立了十几年!虽然风雨不断!但至
今还以一个乐团的姿态完整地存在着& 不
过!本月

!*

日!零点乐队主唱周晓鸥忽然
在其博客上宣布///退出零点乐队! 他把
离开原因归纳为"向往自由%&

!"

日!周晓
鸥本人手机一直关着& 而零点乐队的经纪
人陈先生答复笔者! 正在努力跟周晓鸥沟
通!希望能保住如今的零点乐队&

周晓鸥宣布退出零点
!*

日!零点乐队主唱周晓鸥突然在博
客中发表了一篇名为 )天下没有不散的宴
席*的文章!宣布退出零点乐队& 周晓鸥写
道+")永远不说再见*是当年我们-零点乐
队.在工体演唱会的最后一首歌!也许那时
的舞台是零点最辉煌的时候& 十几年的风
风雨雨走过! 所有的辛酸和喜悦在那一刻
让我们泪流满面&但是!天下哪有不散的宴
席!谁能够真的0永远不说再见1呢, %

)&&+

年
%

月! 周晓鸥加入零点乐队!

)+

年之后!他决定离开& "曾经想象要给自
己一个合适的借口 ! 那就是所谓的 0自
由1& %"离开是没有理由的& %周晓鸥表示!

虽然自己已离开乐队! 他仍然希望乐队能
够继续走好&


